

夏休み前朝会

いよいよ明日から夏休みです。

みなさんには、こんな夏休みを過ごしてほしいというお話をします。

先生方の願いは、みんなのこれまでの生活のリズム これまで学校に通っていたときと同じように朝起きて、寝るときも同じような時間に寝る つまり、早寝、早起きの習慣を続けてほしいということです。そのために、2つのことに挑戦してほしいと思います。

一つ目は、去年も挑戦してもらったことです。「ふれあい朝ごはん週間」へのチャレンジです。去年、1年生でも、一人でお米をといで、炊飯器に仕掛け、予約ボタンを押して、ご飯が炊けたよというお友達がいました。また、包丁を持って、ウインナーを切ったり、卵焼きに挑戦したお友達もいましたね。お家の方は、みんなのお手伝いをとっても楽しみにしているようです。是非、自分にもできる、そしてできたら次のレベルに挑戦しながら立派にお手伝いを してほしいと思います。

二つ目は、芦の口小学区民ラジオ体操会 を開くので みーんなで 来てください というお話です。これまで毎週金曜日に、ラジオ体操をやってきましたよね。随分と上手になりました。家族以外にも知っている方々を誘って来てくださいね。

いつやるかというと、7月22日(月)、23日(火)、24日(水)の3日間です。時間は朝6時30分ですから20分まで来てください。少々の雨でもやりますので、よろしくをお願いします。

次に、この写真を見てください。去年の11月頃から6月まで、芦口小のお友達みんなで育ててきたクロマツです。このステージにも何度か、持ってきて紹介しましたよね。そのクロマツをじっさいに荒浜の海岸に行って植える活動が、6月15日にありました。皆さんにお便りで、募集したところ5名のお友達とその家族が参加してくれました。

3年 Oさん Tさん Iさん 4年 Sさん 5年 Yさん

代表として、5年のYさんがその時の様子を発表してくれます>よく聞いていてください。

最後のお話ですが、この写真を見てください。

おととしと去年の七夕に飾られた折り鶴の様子です。

今年も、故郷復興プロジェクトの一つとして、みんなも折り鶴作りに挑戦しました。芦口小では、家族の皆さんと一緒に折り鶴作りに参加してもらいましたよね。つなげてみると、こんなふうになりました。確か484羽あります。さあ、市内200校のお友達のを全部つなげると、今年はどんな全体の姿になるのでしょうかね。今年のタイトルは、**「あしたにかがやく 星に願いを」 ~つなごう！復興への思い~** というものです。七夕期間中、今年も藤崎デパートの所に飾られます。是非、家族の人と見に行ってみてください。被災地の人、原発事故で苦しんでいる人たちのことを思いだし、早く、もとの生活に戻れるように応援したいと思います。

さあ、今年の夏休み、いろいろなことに挑戦して、たのしく、思い出に残るようなすてきな夏休みにしてくださいね。 校長先生のお話を終わります。